

Santiago, 15 de agosto de 2023

Compañero

Demetrio Hernández Mandiola

Secretario General- Movimiento de Izquierda Revolucionaria

Presente

Estimado Camarada

Al cumplirse un nuevo aniversario de la fundación del Movimiento de Izquierda Revolucionaria, reciba usted, el Comité Central que preside y el conjunto de la militancia de la organización, nuestro caluroso y fraternal saludo. El Movimiento de Izquierda Revolucionaria ha fijado una senda de consecuencia y decisión transformadora, en nuestro país y en el continente. En estos cincuenta y ocho años de lucha el MIR ha contribuido con su esfuerzo y sangre a la construcción de un proyecto democrático, popular y socialista. Esperamos que, en actual contexto social y político, el Movimiento de Izquierda Revolucionaria, continúe con el mismo brío su vocación de construcción unitaria y de fortalecimiento del campo popular.

Dirección Nacional- Organización Soberanía Popular